

### BCN – Entrée en fonction de la nouvelle secrétaire générale

---

Après 22 ans de service en tant que secrétaire général de la Banque cantonale neuchâtelaise, Giorgio Ardia prendra sa retraite le 31 mars prochain. Pour lui succéder, la direction a nommé Caroline Plachta, qui assumera la responsabilité du Secrétariat général comprenant les Relations publiques et le Marketing. Elle sera la personne de contact pour les médias. La BCN remercie chaleureusement Giorgio Ardia pour son engagement et le travail accompli tout au long de sa carrière.

Rattachée à la Direction générale, Caroline Plachta a débuté son activité au 1<sup>er</sup> janvier 2015 et reprendra officiellement à partir du 1<sup>er</sup> avril 2015 la fonction de secrétaire générale auprès de notre établissement.

Titulaire d'un Master en Lettres, options français moderne, philosophie et journalisme de l'Université de Neuchâtel, Caroline Plachta a démarré sa carrière en tant que journaliste auprès de la Société neuchâtelaise de presse. Elle a également travaillé auprès de la Banque Cantonale Vaudoise en tant que conseillère éditoriale, puis auprès des entreprises neuchâtelaises Nexans Suisse SA et RG Group en qualité de responsable de la Communication.

La direction lui souhaite d'ores et déjà la bienvenue ainsi que plein succès dans le cadre de sa nouvelle activité.

**Contact :**

Giorgio Ardia  
T +41 (0)32 723 62 20  
[giorgio.ardia@bcn.ch](mailto:giorgio.ardia@bcn.ch)

Caroline Plachta  
T +41 (0)32 723 61 79  
[caroline.plachta@bcn.ch](mailto:caroline.plachta@bcn.ch)

La photo de Caroline Plachta est disponible en téléchargement à l'adresse :  
[www.bcn.ch/presse](http://www.bcn.ch/presse)